

## 笠岡市長から市民の皆様へのメッセージ

本日、笠岡市で827～829例目の計3名が新型コロナウイルス感染症の新規感染者であると確認されました。直近1週間の新規感染者数は52名が確認され、前週と比較して減少していますが、引き続き注意が必要です。

現在も1日当たり約4～5万人の新規感染者が確認されています。第6波が収束しない中、第7波に突入する可能性も懸念されるなど、未だ感染収束の見通しが立っていません。

また、従来のオミクロン株より感染力が強いとされているオミクロン株の派生株「BA.2」による感染も増加してきており、大型連休明けの5月初旬には国内のオミクロン株の全てをこの派生株「BA.2」が占めるのではないかとされています。

厳しい状況が続きますが、私たちが出来ることは、1人1人が意識を持って行動することです。

少しでも体調が悪い場合はかかりつけ医を受診する、会食は第三者認証店などを利用し、できるだけ少人数、短時間で行い、マスクの着用や手指消毒など、引き続き感染予防対策の徹底をお願いします。

また、高齢者や基礎疾患がある重症化リスクが高い方と接する場合は、感染リスクの高い行動は回避していただくようお願いいたします。

社会活動や経済を徐々に再生していく必要がありますが、そのために重要な鍵を握るのが重症化を防ぐワクチン接種です。

ワクチン接種につきましては、予約枠に余裕がありますので、安心して予約をお願いします。

全国的に、30代以下の若年層の接種が進んでいないと言われており、笠岡市としましても、いったん休止していました集団接種について、若い世代・働く世代が接種を受けやすい曜日・時間を設定して、接種しやすい環境作りを考えております。具体的な日程としまして、5月6日（金）に18時から20時の時間帯で集団接種を実施します。この機会に、接種をお願いいたします。

12歳から17歳の3回目接種については、使用するワクチンがファイザー社製ですので、希望される方は個別接種での接種をお願いいたします。

また、5歳から11歳までの希望する小児へのワクチン接種も実施していますので、御家族でよく相談して接種をご検討ください。

過ごしやすい季節となり、行楽などにより人の移動が増加する時期になります。決して気を緩めることなく、これまで同様に感染予防対策の徹底をお願いします。

令和4年4月15日

笠岡市長 小林嘉文